

Käthe - Kollwitz - Schule Gießen

- Ganztägig arbeitende Grundschule der Universitätsstadt Gießen -



Spitzwegring 131
35396 Gießen
Tel. : 0641/5590345
Fax: 0641/5590346

www.kks-giessen.de

info@kaethe-kollwitz.giessen.schulverwaltung.hessen.de

Gießen, 22.05.2023

Anmeldung zum Ganztag

Sehr geehrte Eltern,

die Käthe-Kollwitz-Schule ist eine ganztägig arbeitende Grundschule. Wir bieten im Anschluss an den Unterricht die Möglichkeit, dass Ihr Kind bis maximal 16.00 Uhr die Schule besuchen kann.

Der Ganztag findet Montag – Freitag im Anschluss an den Unterricht bis 16:00 Uhr statt. In dieser Zeit können angemeldete Kinder ihre Hausaufgaben erledigen, ein warmes Mittagessen einnehmen (verbindlich), die freie Spielzeit nutzen und an inhaltlichen Angeboten (z.B. Kunst, Musik, Sport) teilnehmen.

Um die Anmeldung berücksichtigen zu können, benötigen wir eine Einzugsermächtigung, um die entsprechenden Kosten von 69,-€ für das Mittagessen abbuchen zu können. Nicht eingenummene Mahlzeiten (z.B. wg. Krankheit) können nicht erstattet werden. Das Essensgeld wird über die Gießen@SchuleGmbH als Kooperationspartner abgerechnet. Durch den „Pakt für den Ganztag“ gibt es die Möglichkeit, den zeitlichen Rahmen zu erweitern (16:00-17:00 Uhr). Diese Stunde muss aber zugekauft werden! Die Ferienbetreuung wird durch die städtische Schülerbetreuung des Schulverwaltungsamtes angeboten. Sie ist zukaufbar, hierüber werden Sie gesondert schriftlich informiert.

Sollten Sie Ihr Kind anmelden, ist die Teilnahme am Ganztag für ein Schuljahr verbindlich.

Der Ganztag startet mit dem ersten Schultag nach den Sommerferien. In der ersten Woche können sich die Kinder in die AGs (jeweils 15:00-16:00 Uhr) einwählen, welche ab der zweiten Woche beginnen.

Sollte es mehr Anmeldungen als Plätze geben, entscheidet die Schule nach Gewichtung der Kriterien über die Teilnahme am Ganztag.

Bitte füllen Sie **alle** Formulare **vollständig** aus!

Abgabefrist für die Anmeldungen ist der 08.07.2023. Später eingegangene Anmeldungen können aus organisatorischen Gründen nicht mehr berücksichtigt werden.

Wir informieren Sie postalisch darüber, ob Ihr Kind einen Platz im Ganztag bekommen hat. Es wird auch zu Beginn des neuen Schuljahres noch einen Informationsabend für Eltern geben.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
F. Krauß
Schulleiter